

**El gozo del Dios Triunfo llega  
A ser nuestro gozo**

**Marzo 25 Lunes**

**Versículos relacionados**

**Romanos 15:13**

13 El Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo.

**Juan 15:11**

11 Estas cosas os he hablado, para que Mi gozo esté en vosotros, y vuestro gozo sea cumplido.

**Juan 16:24**

24 Hasta ahora nada habéis pedido en Mi nombre; pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.

**Filipenses 3:1**

1 Por último, hermanos míos, gozaos en el Señor. A mí no me es molesto el escribiros las mismas cosas, y para vosotros es seguro.

**Filipenses 4:4-7**

4 Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez diré: ¡Regocijaos!

5 Sea conocido de todos los hombres lo comprensivos que sois. El Señor está cerca.

6 Por nada estéis afanosos, sino en toda ocasión sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios por medio de oración y súplica, con acción de gracias.

7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.

**1 Tesalonicenses 5:16-18**

16 Estad siempre gozosos.

17 Orad sin cesar.

18 Dad gracias en todo, porque ésta es la voluntad de Dios en Cristo Jesús para con vosotros.

**Lectura relacionada**

Romanos 15:13 [indica] que el gozo es uno de los atributos de Dios. Dios es el Dios de disfrute. En nuestra experiencia, si disfrutamos a Dios como gracia, tendremos paz, y si tenemos paz, tendremos gozo.

En Su persona, Cristo es el gozo para los creyentes ... El contexto de Juan 15:11 es lo dicho por el Señor acerca de que la vid y los pámpanos

constituyen un organismo que glorifica al Padre expresando las riquezas de la vida divina (vs. 1-11). Ser pámpanos de la vid divina y llevar fruto para expresar la vida divina son cosas en las que hallamos gozo: una vida de gozo. Si permanecemos en el Señor y perseveramos en ello al permanecer en Su amor a fin de que llevemos mucho fruto para expresar las riquezas de Su vida con miras a la glorificación del Padre, estaremos llenos de gozo. Nuestro gozo siempre es resultado de que permanezcamos en el Señor, de que permanezcamos en Su amor, de que llevemos fruto en Su vida, la cual es muy rica, y de que expresemos y glorifiquemos al Padre. En esta clase de vida somos llenos de gozo, un gozo que en realidad es Cristo mismo. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 110-111, 587)

En Juan 17:13 el Señor Jesús nuevamente se refiere a que Su gozo sea cumplido en los creyentes. En Su oración al Padre, Él dijo: "Ahora voy a Ti; y hablo esto en el mundo, para que tengan Mi gozo cumplido en sí mismos". La plenitud del gozo radica en la verdadera unidad. Cuando somos uno en el nombre del Padre por la vida del Padre, disfrutando juntos del Padre, el gozo del Señor será plenamente cumplido en nosotros. Ésta es la razón por la cual cuando verdaderamente somos uno, somos llenos de la alabanza al Padre. Esta alabanza es el rebosar del gozo interno.

En Filipenses 3:1 Pablo dice: "Por último, hermanos míos, gozaos en el Señor. A mí no me es molesto el escribiros las mismas cosas, y para vosotros es seguro". Aquí Pablo exhorta a los santos a que se regocijen en el Señor. Lo dicho por él aquí indica que regocijarse en el Señor es una salvaguardia, una seguridad ... Debe haber habido alguna situación en Filipos que requería cierta salvaguardia, cierta clase de protección. La situación que Pablo tenía en mente era el problema causado por los judaizantes. A manera de protección con respecto a ese problema, Pablo alentó a los santos a regocijarse en el Señor.

En Filipenses 4:4 Pablo dice: "Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez diré: ¡Regocijaos!". Todos los creyentes deben regocijarse en el Señor ... Regocijarnos de este modo nos proporciona la fortaleza requerida para la unidad de la que se habla

en Filipenses 4:2 y 3. Si los creyentes han de ser de un mismo sentir, es necesario que ellos aprendan a regocijarse. Regocijarse en el Señor también es el secreto para manifestar las características excelentes enumeradas en Filipenses 4:5-9. Si hemos de tener las virtudes halladas en estos versículos, debemos regocijarnos en el Señor. Por tanto, regocijarse en el Señor es muy importante. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 587-588)

El hecho de que el gozo del Señor pueda permanecer en nosotros depende de que hagamos que el Señor esté gozoso. Si no amamos al Señor ni permanecemos en Él, si las palabras del Señor no permanecen en nosotros y si no obedecemos los mandamientos dados por el Señor, ¿podrá el Señor estar gozoso en nosotros? ... Los que no permanecen en el Señor a menudo tienen un rostro triste y carecen de gozo. A veces quizás bromeen y parezcan estar alegres, o pueden estar gozosos cuando obtienen dinero o un ascenso de puesto, pero en los momentos en que todo está quieto, no están gozosos. Por tanto, no pueden ofrecer alabanzas en la reunión de la mesa del Señor ni abrir la boca en la reunión de oración porque el Señor en ellos está triste y no tiene gozo (Ef. 4:30). Sin embargo, si amamos al Señor, aprendemos a permanecer en Él continuamente, permitimos que Sus palabras permanezcan en nosotros, permanecemos en Su amor, recibimos Sus mandamientos y obedecemos Sus palabras, el gozo del Señor permanecerá en nosotros y nuestro gozo será cumplido. (CWWL, 1959, t. 1, pág. 374)

**Lectura adicional:** La conclusión del Nuevo Testamento, mensajes 53, 83, 382

**Marzo 26 Martes**

**Versículos relacionados**

**Romanos 14:17**

17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.

**Gálatas 5:22**

22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, longanimidad, benignidad, bondad, fidelidad,

**Juan 17:13**

13 Pero ahora voy a Ti; y hablo esto en el mundo, para que tengan Mi gozo cumplido en sí mismos.

**Hechos 13:52**

52 Y los discípulos estaban llenos de gozo y del Espíritu Santo.

**Gálatas 5:22**

22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, longanimidad, benignidad, bondad, fidelidad,

**2 Corintios 1:24**

24 No que nos enseñoreemos de vuestra fe, sino que colaboramos con vosotros para vuestro gozo; porque por la fe estáis firmes.

**Filipenses 1:25**

25 Y confiando en esto, sé que quedaré, y aún permaneceré con todos vosotros, para vuestro progreso y gozo de la fe,

**Filipenses 2:17-18**

17 Y aunque sea derramado en libación sobre el sacrificio y servicio de vuestra fe, me gozo y regocijo con todos vosotros.

18 Y asimismo gozaos y regocijaos también vosotros conmigo.

**Lectura relacionada**

Romanos 14:17 dice que el reino de Dios, el cual es la realidad de la vida de iglesia, es gozo en el Espíritu Santo. En 1 Tesalonicenses 1:6 se nos dice que los creyentes recibieron “la palabra en medio de gran tribulación, con gozo del Espíritu Santo”. Además, Gálatas 5:22 indica que el gozo es fruto del Espíritu Santo.

Toda persona necesita gozo. Como cristianos, tenemos gozo cuando somos llenos del amor de Dios y de la vida divina. El amor procede de la vida, y el gozo proviene del amor. El Espíritu de Dios es el Espíritu de la vida divina, del amor divino y del gozo divino ... Por tanto, podemos tener gozo en el Espíritu Santo, un gozo que es del Espíritu ... Si estamos en el Espíritu, estaremos gozosos con Dios y lo alabaremos. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 922-923)

La vida vencedora que llevamos actualmente en la iglesia es la vida del reino, la cual está constituida del gozo del Espíritu Santo con justicia y paz. Si somos justos y rectos para con los demás y para con Dios, tendremos una relación pacífica con los demás y con Dios. Por tanto, tendremos gozo en el Espíritu Santo, por lo cual comprobaremos que vivimos en la realidad del reino de Dios y que estamos

bajo el gobierno de Dios y, por ende, tenemos la vida de iglesia práctica. En Mateo 5, 6 y 7, en la promulgación de la constitución del reino de los cielos, en cuanto a la presentación de la naturaleza del pueblo del reino de los cielos (5:1-12), el Señor Jesús concluyó con esta palabra: “Regocijaos y exultad, porque vuestra recompensa es grande en los cielos”. Esto nos dice que el gozo es una prueba de que vivimos en la realidad del reino.

Necesitamos regocijarnos, pero eso no significa que esperamos a que sucedan cosas placenteras para regocijarnos. El Señor que mora en nosotros es la causa de que nos regocijemos, y el Espíritu Santo que se mueve en nuestro interior es la motivación de que nos regocijemos constantemente. Si vivimos en la comunión del Dios Triuno y experimentamos y disfrutamos al Espíritu, tendremos el gozo que nos trae el Espíritu. (Truth Lessons—Level Two, t. 4, págs. 60-61)

Un pensamiento muy precioso que se encuentra en la Palabra de Dios es que Dios no solamente está cerca de nosotros, sino que además se ha dado a nosotros como nuestro disfrute. Esto nos muestra la relación íntima que Dios tiene con nosotros.

El salmo 23 es un salmo favorito de los hijos de Dios; por ello, es difícil encontrar a un cristiano que no haya oído las palabras el Señor es mi Pastor. Sin embargo, Dios no es simplemente un Pastor que nos guía, protege y cuida; Dios es más íntimo que un pastor. Si Él simplemente fuese un pastor, podría cuidarnos y pastorearnos sólo de manera externa; es decir, no podría entrar en nosotros para ser parte de nosotros; no podría llegar a ser nosotros. Sin embargo, la Biblia nos muestra que Dios se da a Sí mismo a nosotros para que le disfrutemos y se forja en nuestro ser. Él puede entrar en nosotros para ser nuestra vida, nuestra fuerza, nuestro alimento y nuestra agua viva. Él puede satisfacer las necesidades de cada parte de nuestro ser. Aquellos que han experimentado a Dios saben que Él es verdaderamente nuestro disfrute. Nosotros podemos disfrutar a Dios en lo que Él soberanamente dispone y provee para nosotros, y podemos disfrutarle como un variado suministro para nuestro ser interior.

Cuando Dios está dentro de nosotros, Él puede suplir las necesidades de nuestro espíritu, alma y cuerpo. Dios puede satisfacer las necesidades de nuestro espíritu al impartirnos Su suministro desde el interior de nuestro espíritu; Él puede satisfacer las necesidades de nuestra alma, de nuestra psique, desde el interior de nuestra alma; y también puede satisfacer las necesidades de nuestro cuerpo al impartirnos Su suministro en nuestro cuerpo. Aunque nuestro Dios es invisible, intocable e intangible, aquellos que han experimentado a Dios pueden testificar que lo disfrutaron en su espíritu, en su alma e incluso en su cuerpo. ¡Qué bendición gloriosa es ésta! (Cómo disfrutar a Dios y cómo practicar el disfrute de Dios, págs. 7-8)

**Lectura adicional:** Truth Lessons—Level Two, t. 4, lección 43

**Marzo 27 Miércoles**

**Versículos relacionados**

**Génesis 2:9**

9 E hizo Jehová Dios brotar de la tierra todo árbol agradable a la vista y bueno para comer, y también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol del conocimiento del bien y del mal.

**Juan 1:16-17**

16 Porque de Su plenitud recibimos todos, y gracia sobre gracia.

17 Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la realidad vinieron por medio de Jesucristo.

**Jeremías 15:16**

16 Fueron halladas Tus palabras, y yo las comí; / y Tu palabra me fue / por alegría y por gozo de mi corazón, / pues por Tu nombre soy llamado, / oh Jehová, Dios de los ejércitos.

**Juan 1:14, 16-17**

14 Y la Palabra se hizo carne, y fijó tabernáculo entre nosotros (y contemplamos Su gloria, gloria como del Unigénito del Padre), llena de gracia y de realidad.

16 Porque de Su plenitud recibimos todos, y gracia sobre gracia.

17 Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la realidad vinieron por medio de Jesucristo.

**2 Corintios 13:14**

14 La gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo sean con todos vosotros.

**Génesis 2:7, 9**

7 Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra y sopló en su nariz aliento de vida, y llegó a ser el hombre alma viviente.

9 E hizo Jehová Dios brotar de la tierra todo árbol agradable a la vista y bueno para comer, y también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol del conocimiento del bien y del mal.

**Lectura relacionada**

En la Biblia se encuentra un principio muy importante respecto a la primera mención de algún asunto en la Biblia, la cual establece un principio rector eterno para ese asunto en todo el resto de la Biblia. La manera en que se presenta cierto asunto por primera vez determina el significado de asuntos similares que se mencionan posteriormente. En la primera ocasión que la Biblia nos habla de la relación que Dios tiene con el hombre, Dios se presenta al hombre en forma de alimento. Esto nos muestra que Dios desea que el hombre le disfrute. Después de crear al hombre, Dios lo puso frente al árbol de la vida para que el hombre disfrutara del fruto de ese árbol. El árbol de la vida representa a Dios mismo. Esto muestra que Dios desea ser el disfrute del hombre. El primer pensamiento que Dios tuvo después de crear al hombre fue que el hombre comiera y bebiera, y lo que debía comer y beber era Dios mismo. (Cómo disfrutar a Dios y cómo practicar el disfrute de Dios, pág. 19)

Cuando el Señor Jesús estuvo en la tierra, Él repetidas veces reveló que Él era alimento que el hombre podía comer y disfrutar.

El Señor hizo un milagro [al alimentar] a cinco mil con cinco panes y dos pescados, y hubo muchas sobras. Cuando las personas vieron esto, pensaron que Él era el más grande de los profetas, el cual haría milagros entre ellos y se ocupara de sus necesidades ... Este concepto era completamente equivocado; por esta razón, el Señor les habló algo para que cambiaran sus conceptos. Les dijo que ellos estaban buscando la comida que perece, la comida que no tiene valor eterno. Él no vino para darle al hombre comida corruptible, sino el alimento incorruptible que viene del cielo ... El Señor entonces les explicó que Él

mismo es la comida; Él quería darse a Sí mismo a ellos como alimento para su disfrute. Era como si estuviera diciendo: “No es suficiente que vosotros me conozcáis como el Señor soberano que hace milagros ... Soy mucho más que esas cosas. No sólo haré señales externas ... Necesitáis conocerme como el Creador que ha llegado a ser vuestro alimento. Os he dado Mi carne como comida y Mi sangre como bebida para poder entrar en vosotros. El que come Mi carne y bebe Mi sangre tiene vida eterna, porque esta vida eterna es simplemente Mi propia persona. Si vosotros me coméis y me bebéis, Yo entraré en vosotros y espontáneamente tendréis vida eterna”.

Según la Biblia, después que Dios creó a Adán, no le dijo: “Debes adorarme de esta manera”, o: “Debes servirme de aquella manera”. Al contrario, después de crear a Adán Dios lo puso frente al árbol de la vida. Con esto Dios parecía decirle: “Adán, ven aquí. Simplemente disfruta. Yo soy el árbol de la vida y estoy aquí para que me disfrutes ... No deseo que me sirvas ni me adores de esta manera o de aquella. Sólo quiero presentarme a ti en forma de alimento. Lo único que deseo es que me disfrutes”.

Un día el árbol de la vida vino en calidad de Palabra encarnada, quien fijó tabernáculo entre nosotros, llena de gracia y de realidad (Jn. 1:14). Una vez más, Él se puso frente al hombre en calidad de árbol de la vida para que el hombre pudiera “recoger” el fruto de este árbol. Sin embargo, nadie sabía que podía recoger el fruto de este árbol. En los cuatro Evangelios los que vinieron a Él le preguntaron qué debían hacer y cuál era el gran mandamiento en la ley (Mt. 19:16; 22:36). Eso fue todo lo que preguntaron. Pero Su respuesta fue siempre la misma: “Yo soy el pan que descendió del cielo ... Lo que quiero es que me recibáis, me disfrutéis. Yo soy el árbol de la vida. La vida está en Mí. Yo soy la vida, y Yo vine para que los hombres tengan vida y la tengan en abundancia (Jn. 10:10). Yo soy como el árbol de la vida que estaba en el huerto de Edén ... Deseo impartirme en ustedes; quiero ser su alimento para entrar en ustedes y ser su propia vida. Mi pensamiento es simplemente

que me disfruten”. (Cómo disfrutar a Dios y cómo practicar el disfrute de Dios, págs. 19-22)

**Lectura adicional:** La vida y el camino para la práctica de la vida de la iglesia, cap.

**Marzo 28 Jueves**

**Versículos relacionados**

**Juan 6:57**

57 Como me envió el Padre viviente, y Yo vivo por causa del Padre, asimismo el que me come, él también vivirá por causa de Mí.

**1 Corintios 10:4**

4 y todos bebieron la misma bebida espiritual; porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo.

**Nehemías 8:8-10**

8 Y leían en el libro, en la ley de Dios, interpretando y dando el sentido, para que comprendieran la lectura.

9 Y Nehemías, que era gobernador, y Esdras, el sacerdote y escriba, y los levitas que ayudaban al pueblo a entender, dijeron a todo el pueblo: Día santo es para Jehová vuestro Dios; no hagáis duelo ni lloréis. Pues todo el pueblo lloraba al oír las palabras de la ley.

10 Les dijo entonces: Id por vuestro camino, comed de la grosura, bebed vino dulce y enviad porciones a los que no tienen nada preparado; porque este día es santo para nuestro Señor. Y no os entristezcáis, porque el gozo de Jehová es vuestra fuerza.

**Juan 15:4-5**

4 Permaneced en Mí, y Yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en Mí.

5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en Mí, y Yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de Mí nada podéis hacer.

**Colosenses 2:6-7**

6 Por tanto, de la manera que habéis recibido al Cristo, a Jesús el Señor, andad en Él;

7 arraigados y sobreedificados en Él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias.

**1 Pedro 1:8**

8 a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo,

aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y colmado de gloria;

### **Lectura relacionada**

El enfoque cuando hacemos memoria del Señor radica en comer y beber de Él. El Señor dijo: “Esto es Mi cuerpo que por vosotros es dado; haced esto en memoria de Mí ... Esta copa es el nuevo pacto establecido en Mi sangre; haced esto todas las veces que la bebáis, en memoria de Mí” (1 Co. 11:24-25). Las palabras del Señor indican claramente que hacer memoria de Él es recibirlo como Aquel que fue dado por nosotros y recibir todo cuanto Él ha logrado.

Por tanto, cada vez que venimos a hacer memoria del Señor, no deberíamos recordarlo simplemente meditando en nuestra mente. Necesitamos recibirlo a Él y recibir todo lo que Él ha logrado en nuestro espíritu como nuestro disfrute interior, y permitir que Él se mezcle más con nosotros. Esto es verdaderamente hacer memoria del Señor.

El significado que tiene partir el pan es también el significado de nuestra vida cristiana. La vida cristiana es una vida en la cual comemos, bebemos y disfrutamos al Señor día tras día a fin de permitirle que se mezcle con nosotros. No deberíamos hacer esto sólo el primer día de la semana cuando venimos a la reunión del partimiento del pan. Éste debería ser nuestro vivir diario. Como personas salvas, vivimos al comer y beber al Señor. (Lecciones para nuevos creyentes, págs. 156-157)

Dios no tiene la intención de que hagamos nada para Él. Como hijos de Dios que somos, debemos cambiar nuestros conceptos y ver que lo único que Dios desea es darse a nosotros para ser nuestro disfrute. El secreto de la vida cristiana no es cuánto laboramos para Él, sino cuánto le disfrutamos ... Debemos aprender este secreto ... Debemos aprender a volver nuestro ser interior para disfrutar a Dios. Cuando oremos, no es necesario que estemos preocupados por nuestras dificultades y nuestras cargas ... Necesitamos aprender a venir a Dios para disfrutarlo, absorberlo y olvidarnos de todo, incluso de la enfermedad de un niño. Si nos olvidamos de ello, el

Señor no se va a olvidar ... Cuanto más queramos que Él venga y se ocupe de un asunto, menos vendrá. Él sabe que nuestro “Lázaro” está enfermo, pero no contesta nuestra oración ... Cuanto más insistimos, más se tarda hasta que “Lázaro” finalmente muere, es sepultado y empieza a heder. Así es el Señor. Él no tiene la intención de que hagamos algo para Él; Su única intención es que aprendamos a absorberlo y disfrutarlo.

Marta estaba siempre ocupada haciendo cosas para el Señor. Ella no sabía cómo detenerse y absorber al Señor. Tenemos que aprender a detenernos. En particular, cuando oremos, debemos aprender a desligarnos de tantos asuntos ... Ya sea que oremos por media hora o sólo por diez minutos, debemos absorber al Señor y disfrutarlo. Debemos alimentarnos de Él hasta que estemos llenos. Dejemos que los niños estén enfermos; dejemos que las dificultades sigan allí; dejemos que las cargas se resuelvan solas. El Señor sabe de todas estas cosas. Nosotros debemos disfrutarle y alimentarnos de Él. Simplemente debemos disfrutar al Señor y absorberlo una y otra vez. Si hacemos esto, seremos llenos de Dios, y nuestro rostro resplandecerá. Estaremos llenos de la presencia del Señor. ¡Qué gloria será esto!

Algunos ancianos son ancianos que están llenos de tristeza. Cuando piensan en los santos del salón número veintiocho, menean la cabeza ... Cuando acudan al Señor en la mañana, deben contemplar Su hermosura, absorberlo, recibirlo y disfrutarlo. Mientras se alimentan del Señor y son llenos de Él, sus rostros resplandecerán. Entonces cuando visiten a los santos del salón veintiocho a la noche, todos los hermanos y hermanas ... se maravillarán al ver el rostro resplandeciente del hermano y dirán: “El rostro de este anciano ha cambiado. Su rostro ya no es un rostro de tristeza, sino un rostro resplandeciente. Cuando se pone en pie para hablar, el Señor es expresado” ... Eso es lo que significa ser un cristiano. (Cómo disfrutar a Dios y cómo practicar el disfrute de Dios, págs. 30-31)

**Lectura adicional:** Mensajes dados a los santos que trabajan, cap.

7

## **Marzo 29 Viernes**

### **Versículos relacionados**

#### **Hebreos 4:12**

**12** Porque la palabra de Dios es viva y operativa, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

#### **Lucas 1:46-47**

**46** Entonces María dijo: Mi alma magnífica al Señor; **47** y mi espíritu ha exultado en Dios mi Salvador.

#### **Proverbios 29:18**

**18** Donde no hay visión, el pueblo se desenfrena; / mas el que guarda la ley es dichoso.

#### **Hechos 26:19**

**19** Por lo cual, oh rey Agripa, no fui desobediente a la visión celestial,

#### **Salmos 46:4-5**

**4** Hay un río cuyas corrientes alegran la ciudad de Dios, / el lugar santo de los tabernáculos del Altísimo.

**5** Dios está en medio de ella; no será conmovida; / Dios le ayuda al despuntar la aurora.

#### **Salmos 36:7-9**

**7** ¡Qué preciosa es, oh Dios, Tu benevolencia amorosa! / Por eso los hijos de los hombres se refugian a la sombra de Tus alas.

**8** Son saturados de la grosura de Tu casa, / y Tú los haces beber del río de Tus delicias.

**9** Porque contigo está la fuente de la vida; / en Tu luz vemos la luz.

### **Lectura relacionada**

Es necesario que nuestro espíritu tome la delantera en disfrutar al Señor ... [Lucas 1:46-47] describe el disfrute que tenemos del Señor, y en el disfrute del Señor, nuestro espíritu tiene que tomar la delantera. Primero, el espíritu de María exultó en Dios; luego su alma magnificó al Señor. Su alabanza a Dios provenía de su espíritu y fue expresada mediante su alma. Pero hoy en día nosotros, por lo general, usamos primero nuestra alma. Debemos aprender a usar directamente nuestro espíritu y permitir que el alma siga al espíritu. Nuestro espíritu debe tomar la delantera denodadamente en el disfrute que tenemos del Señor. Nuestro espíritu debería subyugar a nuestra

alma para hacer que ésta lo siga. (Lecciones básicas acerca de la vida, pág. 144)

Colosenses 1:12 dice: “Dando gracias al Padre que os hizo aptos para participar de la porción de los santos en la luz” ... La porción de los santos se refiere a Cristo. Así como la buena tierra de Canaán era la porción asignada a los hijos de Israel en el Antiguo Testamento, Cristo es la porción asignada a los creyentes neotestamentarios. Por tanto, necesitamos poseerlo y participar de Él como nuestra asignación celestial, nuestra porción celestial.

Necesitamos recibir una revelación para ver lo relacionado con el disfrute de Cristo, porque esto no es según nuestro concepto natural. Nuestro concepto natural es que después que recibimos al Señor, necesitamos hacer algo por Él y aprender muchas doctrinas acerca de Él en la Biblia. Es difícil para un nuevo creyente tener el pensamiento de que después de recibir al Señor, necesita continuar su vida cristiana disfrutando al Señor ... A fin de ser cristianos fieles, normales y apropiados, el asunto primordial que debemos atender no es aprender doctrinas, sino disfrutar al Señor. Es necesario que esto sea una visión para nosotros. Mientras las hermanas crían a sus hijos, aunque necesitan enseñarles muchas cosas, la enseñanza no es su preocupación principal. Después que una hermana ha dado a luz un niño, su enfoque principal es alimentarlo. Aunque la educación del niño es necesaria, la alimentación es la necesidad más básica del niño. Sin embargo, hoy en el cristianismo tradicional se presta más atención a la enseñanza que a la alimentación

Creo que en Su recobro el Señor recobrará el disfrute que los creyentes tienen de Cristo. La razón por la cual muchos creyentes son débiles en la actualidad no se debe a que están faltos de enseñanza, sino a que están desnutridos, faltos de nutrimento. Muchos cristianos están llenos de conocimiento, pero han crecido muy poco en vida. Es por eso que están llenos de críticas para con otros creyentes.

Hoy en día tenemos muchos problemas porque estamos escasos en cuanto a Cristo. Estamos escasos en cuanto al nutrimento que proviene de disfrutar a Cristo. Si disfrutamos a Cristo día tras día, no tendremos ningún problema. La razón por la que

los cónyuges argumentan entre sí es que están escasos en cuanto a Cristo. Si un esposo no disfruta a Cristo, tarde o temprano tendrá problemas con su esposa. Sucede lo mismo en la vida de iglesia. Como hermanos y hermanas en la vida de iglesia, necesitamos disfrutar adecuadamente a Cristo; de lo contrario, tendremos problemas en la vida de iglesia. La única solución a todos nuestros problemas es disfrutar a Cristo. Cuando disfrutamos a Cristo, todos los elementos y “gérmenes” negativos presentes en nuestro ser son sorbidos, y nuestra carencia de todos los elementos positivos y vitaminas espirituales es satisfecha. De este modo, todos nuestros problemas son resueltos. Sin embargo, si dejamos de disfrutar a Cristo, al cabo de una semana tendremos muchos tipos de enfermedades espirituales. Cristo es nuestro nutrimento diario, y nosotros necesitamos gustar, comer y participar de Él diariamente. (CWWL, 1969, t. 2, págs. 188-190)

**Lectura adicional:** Estudio-vida de Hebreos, mensaje 46; Truth Lessons—Level Three, t. 4, lección 55; Truth Lessons—Level Two, t. 3, lección 32

### Marzo 30 Sábado

#### Versículos relacionados

##### **1 Pedro 1:8**

**8** a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y colmado de gloria;

##### **Filipenses 4:11**

**11** No lo digo porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme, cualquiera que sea mi situación.

##### **Colosenses 1:12-13, 27**

**12** dando gracias al Padre que os hizo aptos para participar de la porción de los santos en la luz;

**13** el cual nos ha librado de la autoridad de las tinieblas, y trasladado al reino del Hijo de Su amor,

**27** a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,

##### **Colosenses 2:9, 16-17**

**9** Porque en Él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad,

**16** Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o Sábados,

**17** todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; mas el cuerpo es de Cristo.

##### **Colosenses 3:1, 4, 11**

**1** Si, pues, fuisteis resucitados juntamente con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.

**4** Cuando Cristo, nuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con Él en gloria.

**11** donde no hay griego ni judío, circuncisión ni incircuncisión, bárbaro, escita, esclavo ni libre; sino que Cristo es el todo, y en todos.

#### Lectura relacionada

El Señor está con nosotros hoy (Mt. 28:20), pero de un modo escondido y tras un velo. Su regreso será Su revelación, cuando será visto por todos públicamente.

Aunque jamás hemos visto al Señor Jesús, le amamos. Actualmente no podemos verle; no obstante, creemos en Él ... Nosotros amamos a quien no hemos visto porque creemos, esto es, debido a que la fe nos fue infundida por medio de oír la palabra viva (Gá. 3:2).

Conforme a 1 Pedro 1:8, los creyentes se alegran “con gozo inefable y colmado de gloria” ... Este gozo está inmerso en el Señor como gloria; por tanto, es un gozo lleno de la expresión del Señor. Este gozo es también un gozo inefable, un gozo que no podemos describir con palabras ... Al creer en el Señor y amarle, obtenemos gran gozo. La condición normal de un cristiano es la de alguien que se alegra “con gozo inefable y colmado de gloria”. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 4037-4038)

Romanos 14:17 dice: “El reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo”. Tenemos la justicia para con nosotros mismos, la paz para con los demás y el gozo para con Dios en el Espíritu Santo. Necesitamos estar gozosos en el espíritu. Un cristiano debe ser una persona gozosa. Esto no significa que nuestras circunstancias serán maravillosas. Quizás verdaderamente significa que estamos en un “horno”, como los tres amigos de Daniel (Dn. 3:19-20, 25). Ellos estaban en el horno de fuego ardiente, pero aún estaban gozosos. Nuestro entorno y nuestras circunstancias quizás sean miserables, pero nosotros mismos debemos estar gozosos. Si entre nosotros y Dios no hay gozo,

estamos mal. Si estamos bien con Dios, siempre habrá gozo, incluso si sufrimos. Cuando los apóstoles Pablo y Silas fueron echados a la cárcel, su entorno era terrible, pero ellos estaban gozosos (Hch. 16:23-25). En sus sentimientos, ellos no estaban en la cárcel, sino en Dios. Para ellos, la cárcel era sencillamente el representante de Dios, y ellos estaban en Él (Ef. 4:1). Por lo tanto, ellos estaban gozosos.

Cuando estamos fervientes en nuestro espíritu y gozosos en el Espíritu Santo, disfrutamos a Dios, reinamos como reyes en vida, andamos en novedad de vida y servimos en la novedad del espíritu. En nuestro servicio no les daremos una sensación de vejez a las personas. Más bien, ... siempre les daremos a otros una sensación de frescura y novedad. Tener novedad y frescura exige que andemos en el espíritu y conforme al espíritu, que pongamos nuestra mente en el espíritu, que estemos fervientes en espíritu y gozosos en el Espíritu Santo. De esta manera, nos gloriaremos en Dios y lo disfrutaremos como nuestra porción. Espontáneamente reinaremos en vida como reyes, andaremos en novedad de vida y serviremos en la novedad del espíritu ... Todos los asuntos mencionados en ... Romanos 12 al 16 son las cosas que disfrutaremos en nuestro espíritu. Cuando disfrutemos a Dios en un espíritu ferviente y gozoso, tendremos todos estos asuntos. (El Espíritu divino con el espíritu humano en las Epístolas, págs. 35-36)

Hoy en día, la razón por la que algunos de los santos de edad avanzada son tan vivientes es que tienen la vida eterna en ellos ... En particular, vemos a muchos santos de edad avanzada en las reuniones quienes reciben a las personas sonriendo y están llenos de vigor. Lo que es real en ellos se manifiesta externamente. Tienen una vida en su interior que nunca envejece. Cuando esta vida se expresa en ellos, llega a ser gozo, debido a que nuestro Señor es el Señor de gozo. Quizás no haya nada en el entorno externo que nos haga estar gozosos, pero el Señor que vive en nosotros es nuestro gozo. Estamos gozosos cuando cantamos, y estamos aún más gozosos cuando testificamos por el Señor. Cuanto más abrimos la boca, más gozosos estamos. Incluso al decir Amén o Aleluya, nuestros rostros se tornan

resplandecientes, brillantes y llenos de gozo. (CWWL, 1987, t. 3, "Being Up to Date for the Rebuilding of the Temple", pág. 30)

**Lectura adicional:** Estudio-vida de 1 Pedro, mensaje 6

### Marzo 31 Día del Señor

#### Versículos relacionados

##### **Salmos 16:1-11**

**1** Guárdame, oh Dios, porque me refugio en Ti.

**2** Digo a Jehová: Tú eres mi Señor; / ningún bien tengo fuera de Ti;

**3** en cuanto a los santos que están en la tierra, son los excelentes; / todo mi deleite está en ellos.

**4** Serán multiplicados los dolores de los que a trueque adquirieron otro dios; / no ofreceré sus libaciones de sangre, / ni en mis labios tomaré sus nombres.

**5** Jehová es la porción de mi herencia y de mi copa; / Tú sustentas lo que me tocó en suerte.

**6** Las cuerdas de medir me han caído en lugares placenteros; / ciertamente para mí la herencia es bella.

**7** Bendeciré a Jehová, que me aconseja; / ciertamente en las noches mis partes internas me instruyen.

**8** A Jehová he puesto siempre delante de mí; / porque Él está a mi diestra, no seré conmovido.

**9** Por lo tanto, mi corazón se regocija, y mi gloria exulta; / incluso mi carne mora segura.

**10** Porque no abandonarás mi alma al Seol, / ni dejarás que Tu Santo vea la fosa.

**11** Me darás a conocer la senda de la vida; / en Tu presencia hay plenitud de gozo; / a Tu diestra hay delicias para siempre.

#### **Himnos, #304**

**1** Oh, regocijémonos en el Señor,  
Aunque todo esté angustioso,  
Y haya aflicciones con mucho dolor,  
Mejor es cantar que quejarse.

¡Pues alégrate más! ¡Alégrate más!  
Es mejor el cantar que el quejarse,  
Es mejor el vivir que el morir,  
Por eso alégrate más.

**2** Oh, regocijémonos en el Señor,  
Cuando Satanás lance dardos,  
Y llegue morbosos el cruel tentador,  
Más vale cantar que quejarse.

**3** Oh, regocijémonos en el Señor,  
Si atacan las enfermedades  
Y no hay tratamiento que sea de valor,  
El gozo traerá sanidades.

### Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Hebreos

#### **Nivel 1—Estudio Secuencial de Hebreos**

Escritura para leer y copiar: He. 2:11-18

Lectura asignada: Estudio-vida de Hebreos, mensaje 9-10

#### **Nivel 2—Estudio temático de Hebreos**

Punto Crucial: El autor de nuestra salvación perfeccionada mediante los sufrimientos

Escritura: He. 2:11-18

Lectura asignada: Estudio-Vida de Hebreos, msj. 8

Lectura suplementaria: Ninguna.

Preguntas:

1. ¿Por qué se menciona a menudo en las Escrituras que Jesús fue hecho un poco inferior a los ángeles?
2. ¿Cómo y por qué Jesús, el hombre perfecto, necesitó perfeccionarse mediante sufrimientos?
3. ¿Cómo Jesús es el Autor de nuestra salvación?
4. ¿Por qué fue necesario que Jesús probara la muerte por todas las cosas?

*Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.*

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>

churchinnyc.org/bible-study